

Familienfest lockt Wetzlarer ins Westend

500 Besucher folgen einer Einladung des Caritasverbands Wetzlar/Lahn-Dill-Eder / Sport, Musik und Mitmachangebote für jeden

Von Celine Maier

WETZLAR. Unter dem Motto „Westend entdeckt“ hat es auch in diesem Jahr ein Familienfest im Westend in Wetzlar gegeben. Laut dem Caritasverband Wetzlar/Lahn-Dill-Eder sind 500 Besucher gekommen, um gemeinsam das vielfältige Programm zu erkunden.

Sport, Natur, Basteln: große Auswahl an Angeboten

Verschiedene Vereine boten zahlreiche Gelegenheiten zum Mitmachen für alle Altersklassen an. Der TV Wetzlar hatte zusammen mit „Funtastic Sports“ Bewegungsparcours aufgebaut, auf denen Jung und Alt ihre Geschicklichkeit testen konnten. Am Nabu-Stand gab es Tierpräparate und Naturin-



Beim Familienfest im Wetzlarer Westend feiern rund 500 Besucher jeden Alters zusammen. Vereine sorgten für ein abwechslungsreiches Programm. Foto: Kevin Georg/Caritasverband Wetzlar/Lahn-Dill-Eder

formationen zu entdecken. Für Unterhaltung haben die Tänze des Tanzsportvereins der Wetzlarer Karnevalsgesellschaft (WKG) gesorgt. Das Al-

bert-Schweitzer-Kinderdorf hat mit einer Vorführung der Trommelgruppe „Smiling Drumcakes“ die Zuschauer zum Mitklatschen animiert.

Zahlreiche Bastelangebote für Kinder hat es beim Stand des Caritasverbands Wetzlar/Lahn-Dill-Eder gegeben. Für besonders große Kinderau-

gen hat die Feuerwehr Wetzlar gesorgt: Mit Löschausrüstung, einem Feuerwehrauto und einer Hüpfburg haben die Aktiven Einblicke in ihre Arbeit geboten.

Gemeinschaftsleben ist bunt und engagiert

„Unsere Besucherinnen und Besucher haben besonders die entspannte Atmosphäre und die vielfältigen Angebote rund um das Fest geschätzt“, sagt Sandra Harrach-Prüller, Koordinatorin des Caritas-Familienzentrums Westend. „So konnten Jung und Alt den Nachmittag gemeinsam in vollen Zügen genießen.“ Das gelungene Fest zeige einmal mehr, wie bunt und engagiert das Westend das Gemeinschaftsleben im Quartier gestalte.